



Abend Anlass vom 24. April 2025

Künstliche Intelligenz in der Bildung



Mit dem Aufkommen neuer Technologien wie der sog. generativen künstlichen Intelligenz sind immer Hoffnungen und Ablehnungen verbunden. Die einen sehen darin das Heil der Menschheit, die anderen den Niedergang des Abendlandes. Der Vortrag beleuchtet das Feld der Sekundarstufe II mit seinen Gymnasien und Berufsfachschulen, wobei die Nähe der Berufsfachschulen zur realen Welt und die damit verbundene Dynamik im Zeitalter der Handlungskompetenzorientierung äusserst interessant sind. Sollen die

Schulen «von – trotz – ohne» KI lernen? Wird das Denken ausgeschaltet? Wird das Wissen obsolet? Sind Hausaufgaben überflüssig? Werden Lehrpersonen durch KI ersetzt? Alles ändert sich überall auf einmal, schnell und nachhaltig. Wir dürfen den Zug nicht verpassen!

Wann	Donnerstag, 24. April 2025	
Treffpunkt	18.00	Berufsbildungsschule Winterthur, Wülflingerstrasse 17, Winterthur, Aula (Parkieren: Parkhaus Bahnhof Winterthur, dann zu Fuss, ca. 8 Minuten)
Programm	18.15	Referat Chancen und Herausforderungen der KI in der Bildung Referent: André Dinter, Leiter des Digital Learning Hub Sek II, MBA, Zürich, https://dlh.zh.ch/
	19.30	Nachtessen im Restaurant Stricker's, Strickerstrasse 8, Winterthur https://restaurant-strickers.ch/
Besonderes	Partneranlass	
	Anmeldung bis spätestens Donnerstag, 17. April 2025	
Organisation	Andres Meerstetter, 079 763 27 74	

Mit besten Kiwanis Grüssen

Andres Meerstetter